



## VMP a fêté 20 ans de construction durable

jeudi 25 septembre 2014, par [lpe](#)

Basée à Moncoutant en Deux-Sèvres, VMP est une PME de fabrication de menuiseries PVC, aluminium et bois. La société, fondée et dirigée par Gérard Verger, emploie une centaine de salariés qui se sont mobilisés pour fêter ensemble les 20 ans de l'entreprise vendredi 19 septembre.

VMP est une société engagée qui construit petit à petit son développement dans le respect de valeurs humaines et environnementales. Certes, c'est un discours courant, mais là, il est possible aussi de le constater. L'esprit d'équipe, la cohésion entre les salariés, le respect réciproque entre le "patron" et ses salariés sont évidents. Le client est aussi traité avec la même logique. C'était d'ailleurs l'objet de l'après-midi de cette journée anniversaire : accueillir clients et fournisseurs en s'attachant à ce qu'ils fassent connaissance de visu avec leurs interlocuteurs au sein de la société. *"Pour nous, les valeurs, le contact humain sont essentiels et il est important que l'on puisse mettre un visage sur un nom"* soulignait Gérard Verger lors de la soirée.

Autre illustration : une journée anniversaire comme celle-ci, destinée à accueillir quelques 300 clients et 600 invités se prépare et demande beaucoup de travail. Alors que certaines entreprises préféreraient confier l'organisation à un prestataire, à VMP, une commission de salariés volontaires a été créée. Animations, musique, code vestimentaire, cadeaux aux clients les plus fidèles... Tout a été orchestré de façon collégiale.



Autre axe qui n'a rien du "Greenwashing" pour VMP : le respect de l'environnement. C'est une préoccupation depuis la création de la société. Là encore, un groupe de salariés, de services différents, s'attache à apporter des idées et à faire avancer en pratique les actions de l'entreprise dans ce sens, par exemple :

- le recyclage des papiers,
- la collecte des piles usagées au sein de l'entreprise,
- la formation des commerciaux à l'éco-conduite,
- la mise en place pour des clients volontaires de bacs de récupération des déchets non utilisés (Les clients de VMP sont majoritairement des artisans qui, une fois les portes ou fenêtres installées se retrouvent avec des plastiques de protection, du polystyrène en quantité),
- la sensibilisation des salariés aux économies d'énergie,

- la mise en place d'une citerne de récupération des eaux de pluie de 12500 litres pour alimenter les sanitaires de l'entreprise
- l'installation d'une centrale photovoltaïque de 32 kWc

Des actions qui sont présentées sur [www.vmp-environnement.com](http://www.vmp-environnement.com) un blog dédié.

Toujours dans le domaine de l'environnement, il est important de rappeler que l'activité même de la société y est liée. Utilisées majoritairement dans le cadre de rénovations de l'habitat, les fenêtres, portes et autres baies vitrées du fabricant font l'objet d'innovations continues. La domotique également tend à équiper de plus en plus de produits pour un meilleur confort des personnes âgées ou dépendantes.

Avec des bases aussi solides, nul doute que l'entreprise fêtera sereinement ses 30 ans !

Plus : [www.vmp.fr](http://www.vmp.fr)